Kreismeister im Stemmen und Ringen

In der Itzlinger Körner-Turnhalle wurden am Wochen ende die Kreismeisterschaften von Oberösterreich und Salzburg im Stemmen und Ringen ausgetragen. Salzburg konnte von den insgesamt zur Vergebung gekommenen Titeln deren acht gewinnen, nur drei fielen an Ober-

österreich. Die Ergebnisse:

Stemmen: Bantamgewicht: Falkensteiner (Itzling). 197.5 kg: Reinthaler (Uttendorf Oberösterreich), 185 kg: Federgewicht: Heindl (Itzling), 225 kg, Kainz (Itzling), 147 kg: Leichtgewicht: Brötzner (Itzling); 245 kg, Günther (Vorwärts Linz), 242 kg; Mittelgewicht: Ewallner (Herha Wels, 265 kg, Drescher (Gmunden) 250 kg; Halbschwergewicht: Simmelbauer (Hertha Wels), 282 kg; Schwergewicht: Rohow (Itzling), 295 kg, Patri (Itzling), 270 kg.

Ringen: Fliegengewicht: Hager (SAK) 0, Pauli Hertha Wels) 3; Bantamgewicht: G. Brötzner (SAK) 0, Sunkler (Hallein), 3; Federgewicht: Possert (SAK) 1, Thalmayer (Itzling) 4, Schramm (Itzling); Leichtgewicht: B Brötzner (SAK) 0, Fromb (SAK), 3, Maier (SAK) 7; Weltergewicht: Schmidt (Vorwärts Linz) 0, Angelberger

(Vorwärts Linz), 4. Danes (SAK), 6.